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В ГОСДУМЕАНТИКРИЗИС ГОД МОЛОДЁЖИ

Также с молодыми депутата�
ми встретились депутат Государ�
ственной Думы, председатель
Общественной молодёжной па�
латы при Госдуме Виктория Чер�
кесова, начальник главного уп�
равления молодёжной политики
Алексей Слаутин, депутат Зако�
нодательного Собрания фракции
«Единая Россия», председатель
политсовета Всероссийской об�
щественной организации «Моло�
дая Гвардия Единой России»
Руслан Гаттаров, председатель
Молодёжного регионального со�
брания депутатов Челябинской
области Андрей Старков.

Приветствуя молодых коллег,
председатель Общественной
молодёжной палаты при Госу�

Большой ремонт
продолжается

В 2009 году Челябинская область получит из
федерального фонда содействия реформирова�
нию ЖКХ 2,6 млрд. рублей на капитальный ремонт
многоквартирных жилых домов. Мы стали не толь�
ко первым регионом страны, вступившим в феде�
ральную программу фонда содействия реформи�
рованию ЖКХ по капитальному ремонту жилого
фонда, но одним из немногих субъектов, выпол�
нивших все обязательства по финансированию и
срокам выполнения работ.

В прошлом году было отремонтировано 2 299 до�
мов в 18 муниципальных образованиях Челябинской
области. Общий объём финансирования составил 1,9
млрд. рублей, в том числе 1,126 млрд. – средства фе�
дерального фонда, 557 млн. – средства областного
бюджета, остальное – средства муниципалитетов и
собственников квартир.

В текущем году фонд содействия реформированию
ЖКХ ужесточил условия предоставления финансовой
поддержки муниципалитетам, претендующим на
вступление в программу. Доля многоквартирных до�
мов, в которых созданы ТСЖ должна быть уже не ме�
нее 10%, а доля коммерческих коммунальных пред�
приятий – не менее 50%. Тем не менее, 30 муниципаль�
ных образований выполнили эти условия и смогли по�
лучить соответствующее финансирование из феде�
рального фонда. Таким образом, в 2009 на капиталь�
ный ремонт многоквартирных жилых домов в Челябис�
нкой области будет направлено в общей сложности 3
млрд. 46 млн. рублей, в том числе за счёт средств фон�
да – 2,6 млрд. рублей, областного бюджета – 212 млн.
рублей, местных бюджетов – 52 млн. рублей, ТСЖ и
собственников помещений – 152 млн. рублей.

Приезжайте
на «Пороги»!

В Государственной Думе РФ прошли парламен�
тские слушания на тему «Законодательное обес�
печение развития приоритетных направлений ту�
ризма в Российской Федера�
ции». Подготовил эти слуша�
ния Комитет Госдумы по эко�
номической политике и пред�
принимательству.

Среди прочих выступлений
было и выступление о возможно�
стях и перспективе развития
внутреннего туризма в Челябин�
ской области. Депутат Государ�
ственной Думы Светлана Ишму�
ратова говорила о проблемах пе�
ревода федеральных земель в
собственность регионов и муни�
ципалитетов, о льготном налогообложении, об отсут�
ствии порой у «государевых людей» желания содей�
ствовать развитию цивилизованного туризма. Речь
шла и о необходимости ребрендинга всего Большого
Урала, а не отдельных его территорий и муниципаль�
ных образований. О том, что на фоне больших турис�
тических ресурсов предоставляемые услуги туринду�
стрии пока оставляют желать лучшего.

Подробнее, как о положительном примере, Свет�
лана Ишмуратова рассказала о развитии туризма в
Саткинском районе. Теперь и в столице знают о наци�
ональном парке «Зюраткуль», предпринимателе Ю. Ки�
тове, о питомнике северных ездовых собак и природ�
но�историческом комплексе «Пороги». Это была сво�
еобразная презентация этого удивительного края в
самом сердце Урала.

Иван ПЕРШИН

НОВОСТИ

Возможности для сильных
В современной России у каждого перспективного молодого человека должна
быть возможность самореализации. В этом уверены участники заседания
Молодёжного регионального собрания депутатов Челябинской области,
которое на днях состоялось в Магнитогорске. В пятом заседании начинающих
парламентариев приняло участие более 70 человек практически из всех
муниципальных образований Южного Урала.

дарственной Думе Виктория
Черкесова заметила, что Моло�
дёжное региональное собрание
депутатов — это площадка, че�
рез которую есть возможность
донести новые идеи развития
молодёжного парламентаризма
не только в России, но и в регио�
нах. Очень важно, чтоб была со�
здана необходимая законода�
тельная база для реализации
молодёжных идей и программ.

� У нас есть дополнительный
шанс не просто говорить, выска�
зывать свои идеи и предложе�
ния, но ещё и быть услышанны�
ми, – обратилась Виктория Вале�
рьевна к молодым депутатам. –
И мы этот шанс должны исполь�
зовать, наши инициативы могут

и должны быть реализованы,
ведь для этого есть все необхо�
димые предпосылки, всё осталь�
ное зависит от нас самих.

С мнением федерального
парламентария согласился Рус�
лан Гаттаров, который уверен,
что объявленный президентом
страны Год молодёжи не означа�
ет пустую трату денег на различ�
ные программы. В первую оче�
редь проведение Года молодёжи
подразумевает под собой со�
здание и предоставление воз�
можностей и площадок для реа�
лизации молодёжных инициатив
и проектов. Такие возможности,
по мнению Руслана Усмановича,
готовы предоставлять област�
ное правительство, Законода�

тельное Собрание Челябинской
области, а использовать эти воз�
можности или нет право выбора
каждого молодого человека.

� Готов поспорить с теми, кто
говорит, что мы, молодёжь – бу�
дущее России. Считаю, что мы –
это настоящее нашей страны,
хотя не спорю, что будущее всё�
таки зависит от нас, – уверен
Руслан Гаттаров. – Каждый из
нас пришёл во власть, в полити�
ку для того, чтоб сделать жизнь
простого человека лучше. Мо�
лодые люди должны менять
жизнь вокруг себя и тех, кто на�
ходится рядом с ним в лучшую
сторону, а это могут делать толь�
ко настоящие лидеры, перспек�
тивные и ответственные за судь�
бу своей Родины. Таким власть
готова предоставить все необ�
ходимые возможности, потому
что помогать нужно слабым, а
сильным — давать возможность
проявить себя.
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Модернизация главного фи�
нансового документа также
обусловлена поступлением до�
полнительных средств из феде�
рального бюджета, которые со�
ставляют 1 миллиард 878 милли�
онов 294 тысячи рублей. Общий
объём доходной части с учётом
этих денег составит 66 миллиар�
дов 499 миллионов 418 тысяч
рублей, а расходной, которая бу�
дет увеличена на 14 миллиардов
1 миллион 392 тысячи рублей –
78 миллиардов 995 миллионов
316 тысяч рублей.

АНТИКРИЗИС

Финансовая оптимизация
Антикризисный характер носило последнее
заседание комитета Законодательного Собрания
Челябинской области по бюджету и налогам. Вновь
подвергся изменению областной бюджет на 2009 год
и на плановый период 2010�2011 годов. Главный
смысл здесь в том, что бюджет не секвестируется,
то есть — не сокращается, а оптимизируется для
того, чтобы область смогла обеспечить своим
жителям все социальные гарантии.

Из них наиболее крупные
суммы пойдут на обеспечение
отдельных категорий граждан
лекарствами и приобретение
специализированного питания
для детей�инвалидов – 606 мил�
лионов 630 тысяч рублей, мероп�
риятия, направленные на сниже�
ние социальной напряжённости
на рынке труда – 574 миллиона
753 тысячи рублей, продолжение
и завершение строительства
важных социальных объектов Че�
лябинской области: Центра сер�
дечно�сосудистой хирургии,

Центра позитронно�эмиссион�
ной томографии, конно�
спортивного комплекса в посёл�
ке Кременкуль Сосновского рай�
она, школы�сада в селе Злоказо�
во Кусинского района, а также
газоснабжения домов в посёлке
Полевой Сосновского района –
562 миллиона 200 тысяч рублей.
Значительная часть затарат –
компенсация части платы роди�
телей за содержание ребёнка в
государственных и муниципаль�
ных образовательных учрежде�
ниях – 408 миллионов 527 тысяч
рублей. Кроме того, дополни�
тельно финансироваться будут
такие антикризисные мероприя�
тия, как развитие ипотечной си�
стемы кредитования и создание
некоммерческой организации
«Фонд содействия кредитова�
нию малого предприниматель�
ства». Также законопроект  пре�
дусматривает направление

средств на реализацию нацио�
нальных проектов, предоставле�
ние субсидий на оплату услуг
ЖКХ, содержание и ремонт авто�
мобильных дорог и другие цели.

Одной из наименее защищён�
ных отраслей производства яв�
ляется сельское хозяйство. И,
если в экономически стабильное
время приходится сталкиваться
с большим трудностями, то кри�
зис может просто  разорить село.
Одобренный законопроект на�
правлен на защиту селян: он
предполагает предоставление
правительству области права
принятия решения о переносе
сроков уплаты задолженностей
предприятий агропрома по кре�
дитам, выданным в 1992�1994
годах и процентов по ним, на
2011 год. Так что, если экономи�
ческие реалии  потребуют, такое
решение будет принято.
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Программа
оздоровления

Губернатор Пётр Сумин принял участие в сове�
щании, которое провели заместитель председа�
теля правительства РФ – руководитель аппарата
правительства РФ Сергей Собянин и полномочный
представитель президента в Уральском феде�
ральном округе Николай Винниченко.

В ходе заседания обсуждался Проект программы
антикризисных мер правительства РФ на 2009 год.
Проект программы предусматривает взаимодействие
всех ветвей и уровней власти, поэтому документ бу�
дет обсуждаться с депутатским корпусом, обществен�
ностью, политическими партиями. В ходе совещания
прозвучала точка зрения на проект и были рассмотре�
ны предложения регионов Урала.

Именно Уральский федеральный округ, по мнению
Сергея Собянина, один из самых мощных, а потому и
самых значимых регионов страны. От его работы зави�
сит, как сложится экономика России в целом. По сло�
вам Николая Винниченко, еженедельный мониторинг
экономики округа показывает, что наиболее уязвимы�
ми оказались обрабатывающие производства – метал�
лургия, машиностроение. За два месяца текущего года
объём производства в этих отраслях упал на 27%.
Прежде всего, это касается Челябинской и Свердлов�
ской областей. Однако на ряде крупных предприятий
отмечается положительная динамика, и дальнейшая
реализация антикризисных мер позволит её сохранить.

В своем докладе губернатор Пётр Сумин назвал
Проект исключительно ёмким и практическим доку�
ментом. Глава региона высказал и дополнительные
предложения. Первое касается межбюджетных отно�
шений выпадающих доходов бюджетов субъектов РФ,
наиболее пострадавших от кризиса в силу специфики
своего реального сектора экономики. В качестве при�
мера он привел прогноз Федеральной налоговой служ�
бы по Челябинской области, который говорит о сни�
жении доходов в текущем году на 34%, в то время как
показатели января�февраля дают понять, что доходы
могут упасть на 40%.
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За счёт этих средств будет отремонтирован 2 321
дом. Ремонтные работы будут проводиться по не�
скольким направлениям: ремонт крыш и подвальных
помещений, утепление и реставрация фасадов, рекон�
струкция или замена внутридомовых коммуникаций.

Уже в ближайшее время в городах и районах будут
объявлены конкурсы на выбор подрядных организа�
ций, которые будут проводить ремонт. Увеличение
финансирования, а, соответственно, и объёма выпол�
няемых работ, позволит не только отремонтировать
ещё несколько тысяч домов, но и решить важную со�
циальную задачу: обеспечить работой строительные
и подрядные организации.

Средство
от сокращений

Организация общественных работ – основное
направление областной целевой программы по
стабилизации ситуации на рынке труда. На орга�
низацию временной занятости южноуральцев в
этом году будет направлено почти 450 миллионов
рублей, это позволит создать рабочие места для
22 127 человек.

Чебаркульский район уже получил первые 500 тысяч
рублей для организации общественных работ. По сло�
вам руководителя местного центра занятости Ольги
Самковой, в городе и районе созданы временные ра�
бочие места для 320 человек. Это во многом помогло
снизить рост безработицы. Так, если в феврале на учёт
в центр занятости встали 300 человек, то в марте, когда
целевая программа начала работать в полную силу, на
биржу труда обратились всего 48 чебаркульцев.

Чебаркульскому предприятию «Союзтеплострой»
субсидии на организацию общественных работ помог�
ли избежать массовых сокращений. По словам дирек�
тора завода Анатолия Афанасьева, с октября заказы
начали резко падать, пришлось перейти на две трети
зарплаты, чтобы сохранить рабочий коллектив. Обла�
стная целевая программа по стабилизации ситуации
на рынке труда стала практически спасательным кру�
гом. Рабочие, не занятые на основном производстве,
временно трудоустроены у себя на предприятии. За�
вод получил средства на организацию 100 рабочих
мест. Сотрудники красят станки, делают ремонт в це�
хах, благоустраивают территорию завода.

На общественные работы направляют также офици�
ально зарегистрированных безработных. Центр занято�
сти заключает договоры с организациями, где требуют�
ся рабочие руки. Так, в селе Кундравы безработные за�
нимаются благоустройством – делают обрезку деревь�
ев в парке Победы. За эту работу государство платит
минимальный размер оплаты труда, 4330 рублей, плюс
с учёта общественных тружеников никто не снимает, то
есть они продолжают получать пособие по безработи�
це. Кроме того, как рассказал заместитель главы Чебар�
кульского района Сергей Степаненко, безработные за�
няты на благоустройстве улиц, приведении в порядок
подвалов жилых домов. А с началом посевной будут
организованы рабочие места в сельхозпредприятиях.

У «Парламентской
недели» теперь

сайт в Интернете
Наше издание – «Парламентская неделя. Газе�

та Законодательного Собрания Челябинской об�
ласти» – теперь можно почитать не только на бу�
мажном носителе, но и в электронном виде.

Зайдите на сайт http://gazetron.ru/Парламентская
неделя и узнавайте всю информацию в режиме реаль�
ного времени, до выхода материалов в свет в печат�
ном виде.

Особенно актуально это сейчас, когда по техничес�
ким причинам газета временно выходить не будет, да
и в дальнейшем, в целях экономии государственных
средств, периодичность издания будет уменьшена.
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На «круглом столе» было отмечено, что
главной задачей взаимодействия в сло�
жившейся кризисной ситуации является
недопущение случаев нарушения трудо�
вого законодательства и эффективная за�
щита интересов населения при реализа�
ции антикризисных мер.

Во время дискуссии участники «круг�
лого стола» выразили обеспокоенность по
поводу повышения цен на основные про�

АНТИКРИЗИС

Когда покидаешь офис
По решению фракции «Единая Россия» Законодательного Со�
брания Челябинской области были созданы антикризисные ра�
бочие группы, которые начали свою деятельность ещё в декаб�
ре. В рамках этого проекта в Законодательном Собрании Че�
лябинской области состоялось заседание «круглого стола» на
тему:«О взаимодействии Законодательного Собрания Челябин�
ской области, антикризисной рабочей группы ЧРО ВПП «Еди�
ная Россия» по работе с офисными служащими с федерацией
профсоюзов Челябинской области в кризисных условиях».

дукты питания, жилищно�коммунальные
услуги и лекарственные препараты, что
было отражено в резолюции «круглого
стола».

Направлено обращение в Управле�
ние Федеральной антимонопольной
службы по Челябинской области по уси�
лению контроля за необоснованным по�
вышением цен на основные продукты
питания, жилищно�коммунальные услу�

ги и лекарственные препараты.
К слову, на сайте Челябинского регио�

нального отделения партии «Единая Рос�
сия» размещены подробные материалы о
реализации проекта «Вместе», призван�
ного помочь офисным служащим в слож�
ной ситуации. А в марте начнёт работу
сайт по вакансиям офисного и управлен�
ческого персонала совместно Союза жур�
налистов Челябинской области и Главно�
го управления занятости Челябинской об�
ласти на базе газеты «Человек и работа»,
его адрес в Интернете: http://gazetron.ru/
Человек и работа.

Конечно, в наше непростое время не
уйти и от конкретных дел по защите инте�
ресов работников. Так, на имя руководи�
теля рабочей группы, заместителя пред�
седателя Законодательного Собрания
Челябинской области С.А. Мительмана
поступило обращение работников офиса

продаж по страхованию жизни с просьбой
разобраться в ситуации, сложившейся в
филиале ООО «РГС�Урал» – «Управление
по Челябинской области» в городе Миас�
се в связи с их увольнением. По этому по�
воду в адрес прокурора Челябинской об�
ласти А.П. Войтовича направлено указан�
ное обращение с просьбой проверить за�
конность мер, предпринимаемых руко�
водством ООО «РГС�Урал» – «Управление
по Челябинской области».

Ситуация на рынке труда постоянно
меняется, по последним данным безра�
ботные офисные служащие – это работ�
ники гостиниц и ресторанов (752 чел. за�
регистрированных безработных); специ�
алисты в финансовой деятельности (1022
чел.); сотрудники фирм, проводившие
операции с недвижимым имуществом
(1589 чел.); работники государственного
управления и обязательного социального
обеспечения (1249 чел.). Также – порядка
30 журналистов. Всего, по официальным
данным, – около 5000 человек.

Работа продолжается.
Влад ЛАДОВ

Каково было разочарование «товари�
щей», когда из 40 домов, находящихся на
обслуживании у перечисленных ТСЖ и
ЖСК и по которым были подготовлены
все необходимые документы на капи�
тальный ремонт, в программу капиталь�
ного ремонта вошли только 3. От неко�
торых ТСЖ включили в список по одно�
му дому, дома трёх упомянутых ЖСК во�
обще не попали в программу.

За разъяснением такого решения то�
варищества обратились в мэрию. Полу�
чили ответ, что администрация города
включила в список многоквартирные
дома, принадлежащие ТСЖ, ЖСК и уп�
равляющим компаниям, пропорцио�
нально – в процентном соотношении.
Например, одному ЖСК принадлежит 10
домов, а Управляющая компания обслу�
живает аж половину домов района. Пять�
десят процентов жилищного фонда той
и другой компании — цифры не сопос�
тавимые по величине.

Но ТСЖ этот ответ не удовлетворил.
Людей убеждали при создании ТСЖ, что
в программе приоритеты будут отданы
домам, принадлежащим товариществам
собственников жилья. Фонд содействия
реформированию жилищно�коммуналь�
ного хозяйства создавался для того, что�
бы жильцы многоквартирных домов мог�
ли самостоятельно управлять собствен�
ным недвижимым имуществом, рацио�
нально тратить деньги. На деле вышло
иначе. Люди потратили время и сред�
ства на соблюдение необходимых про�

В КОМИТЕТАХ

ТСЖ остались в меньшинстве
В Законодательное Собрание Челябинской области в последние месяцы стали активно поступать
обращения от товариществ собственников жилья и жилищно�строительных кооперативов города
Челябинска с просьбой оказать содействие в решении вопроса включения домов ТСЖ и ЖСК города
в заявку на проведение капитального ремонта многоквартирных домов на 2009 год. ТСЖ «Городок»,
«Луч–145�а», «Вперёд», «Шанс», «Аленький», «Успех», «Наш уютный дом» и ЖСК «Победа», «Прогресс»,
«Металлург» подготовили к началу года всю необходимую проектно�сметную документацию, про�
вели государственную экспертизу и подали заявку на участие в федеральной программе капремонта
многоквартирных домов.

цедур. И оказались в меньшинстве по
сравнению с крупными управляющими
компаниями, у которых финансовых воз�
можностей для содержания жилищного
фонда гораздо больше.

С просьбой проверить обоснован�
ность решения мэрии десять ТСЖ и ЖСК
обратились в Законодательное Собра�
ние Челябинской области. На очередном
заседании комитета по строительству,
жилищно�коммунальной политике и до�
рожному хозяйству председатель Юрий
Карликанов обсудил этот вопрос с пред�

ставителями министерства строитель�
ства, инфраструктуры и дорожного хо�
зяйства Челябинской области и админи�
страции города Челябинска.

Начальник отдела реформирования
ЖКХ министерства строительства, инф�
раструктуры и дорожного хозяйства
Александр Батин считает, что решение
мэрии Челябинска обосновано. Учиты�
вая тот факт, что товарищества понесли
финансовые убытки, министерство по�
обещало включить дома, прошедшие
экспертизу, в списки, которые будут

формироваться на следующий год, если
останутся деньги.

Члены комитета пришли к общему
выводу, что такой экономии, как в про�
шлом году, скорее всего не будет. Тогда
только�только программа проходила
обкатку, были ошибки в сметах, в резуль�
тате высвобождались средства, которые
перераспределялись на другие объекты.
В этом году в подготовке проектно�
сметной документации подошли более
квалифицировано, поэтому «лишних»
денег в большом количестве не будет.

Для справки, на реализацию Феде�
ральной программы капитального ре�
монта на 2009, 2010 и первое полугодие
2011 года планируется потратить 3
млрд. 046 млн. (в прошлом году было
выделено 1 млрд. 931 млн. руб.). Из фе�
дерального фонда — 2 миллиарда 628
миллионов рублей, из областной казны
— 212,3 млн. руб, местных бюджетов —
52,4 млн. руб, средства собственников
(5%) – 151,6 млн. руб. В программу вош�
ли 30 муниципальных образований Че�
лябинской области (в прошлом году их
было 18). Запланировано провести кап�
ремонт 2 321 дома (8 млн. кв.м), в про�
шлом году отремонтировано 2 299 до�
мов (9 млн. кв.м).

Депутаты Законодательного Собрания
рекомендовали мэрии города Челябинс�
ка рассмотреть возможность включения в
программу капитального ремонта домов
ТСЖ и ЖСК в том случае, если экономия
денежных средств всё�таки будет.

Но вопрос этот, думается, не закрыт.
Неопределённость ситуации вряд ли
удовлетворит собственников жилых по�
мещений и членов товариществ. Во вся�
ком случае, авторитет власти для жите�
лей, которые приняли решение само�
стоятельно управлять своими домами,
подобным решением Челябинской мэ�
рии оказался подорван.

Ирина АДЛЕР

НАЦПРОЕКТ: СЕЛО

Программа оздоровления
Окончание, начало на стр. 1

Как подчеркнул губернатор, делается всё возможное, чтобы увеличить на�
логовые сборы, защитить социально значимые статьи, оптимизировать расхо�
ды, которые уже сокращены на треть. Проект программы предусматривает до�
тации регионам на сбалансированность и бюджетные кредиты на 300 млрд. руб�
лей. В связи с этим Пётр Сумин предложил чётко определить механизм оказа�
ния такой поддержки регионам: для субъектов, доходы которых снизились боль�
ше, чем в среднем по стране, определить средства на сбалансированность про�
порционально снижению доходов в регионе по итогам первого квартала или
первого полугодия.

Второе предложение направлено на стабилизацию ситуации на рынке труда.
Губернатор озвучил инициативы по изменениям в закон о занятости, который был
принят в 1991 году и не отвечает требованиям кризисного времени. Необходи�
мость принятия изменений в данное законодательство поддержали и Николай
Винниченко, и Сергей Собянин. Последний также добавил, что изменения обя�
зательно будут рассмотрены правительством РФ.

Также губернатор Челябинской области озвучил проблему роста взаимных
неплатежей. По его словам, существенную роль сыграли госкорпорации и моно�
полии, которые не расплатились со своими поставщиками. Только в Челябинс�
кой области неплатежи выросли до нескольких десятков миллиардов рублей. По�
этому целесообразно внести в программу меры по расшивке неплатежей со сто�
роны госкорпораций и монополий.

Кроме того, Пётр Сумин предложил усилить протекционистские меры к пред�
приятиям оборонно�промышленного и угольного комплексов. В частности, для
того чтобы не допустить кризиса в угольной отрасли, необходимы меры, обязы�
вающие собственников энергетических генерирующих компаний соблюдать ут�
верждённый Федеральной службой по тарифам топливный баланс соотношения
использования газа и угля.

Следующее предложение подчёркивает важность реализации крупных инф�
раструктурных проектов, которые помогут выйти из кризиса системообразую�
щим предприятиям, оживят спрос на металл, машины, оборудование, стройма�
териалы. Необходимо уделить особое внимание работе по реализации мегапро�
екта «Урал промышленный – Урал полярный» и федеральной программы «Мо�
дернизация транспортной системы России». В Челябинской области, где почти
10 тысяч строителей�дорожников, прямой господдержкой может стать продол�
жение реконструкции федеральной трассы М�5, считает Пётр Сумин. А чтобы не
допустить остановки ремонта и строительства дорог регионального и муници�
пального значения, губернатор предложил восстановить региональные дорож�
ные фонды.

В заключении своего выступления, глава региона отметил, что социальный
блок Программы заслуживает безоговорочной поддержки, так как нацелен на со�
хранение человеческого потенциала. В целом же представленная Программа –
это действенный шаг на пути преодоления кризиса, подчеркнул Пётр Сумин. Это
программа оздоровления экономики.

Яков САМОЙЛОВ

Антикризисная группа ведёт посто�
янный мониторинг ситуации в банковс�
кой сфере, особенно того, что касается
надёжности и стабильности прав южно�
уральских вкладчиков, а в дальнейшем
идёт выработка предложений и коорди�

Окончание, начало на стр. 1
Облегчить жизнь налоговикам и на�

логоплательщикам призвана одобрен�
ная депутатами поправка в закон Челя�
бинской области «О налоге на имуще�
ство организаций». Дело в том, что он
должен быть заплачен не более чем че�
рез девять дней со дня представления
налоговой декларации. Однако эти сро�
ки каждый высчитывает по�разному: в
одном случае берутся во внимание
только будние дни, в другом — и буд�
ние и выходные, и это ведёт к сбоям ра�
боте, путанице и непониманию. Поправ�
ки предполагают установление конкрет�

Финансовая оптимизация
ных дат уплаты налогов на имущество.

Двойственная ситуация складывает�
ся в работе Челябинского регионально�
го отделения Фонда социального стра�
хования РФ. По обращению депутатов
Законодательного Собрания из феде�
рального бюджета Фонду было выделе�
но дополнительно 143 миллиона рублей
на летнее оздоровление детей. С одной
стороны, это хорошо, но с другой сто�
роны — средства могут оказаться нео�
своенными. Во�первых, с каждым годом
уменьшается количество лагерей, при�
годных для отдыха, а также и количество
детей. Во�вторых, путёвками могут быть

обеспечены дети только застрахован�
ных, то есть работающих родителей, а
сейчас многие люди были уволены, а в�
третьих, родители, которым снизили за�
работную плату из�за кризиса могут
оказаться неспособными купить своим
детям путёвки. Депутаты комитета ре�
шили создать рабочую группу для реше�
ния возникших проблем.

Кроме того, будет создана рабочая
группа для решения вопроса, касающе�
гося отмены региональных льгот по
транспортному налогу и налогу на иму�
щество организаций для федеральных
учреждений и благотворительных фон�

дов и организаций. Именно с отменой
льгот для последней категорией про�
блема стоит наиболее остро. С одной
стороны, тем, кто занимается благотво�
рительностью, нужно всячески помо�
гать, так как они делают благородное
дело, но с другой – организация может
только называться благотворительной,
пользоваться льготам, а по сути ничего
не предпринимать. В Челябинской об�
ласти нет механизма учёта деятельнос�
ти таких организаций. Решить, стоит
или не стоит привлекать в бюджет до�
полнительные средства за счёт отмены
налоговых льгот, ещё предстоит депута�
там Законодательного Собрания на
своём заседании 31 марта.

Елизавета ВОРОБЬЁВА

Вклады под контролем
На Южном Урале продолжает свою работу антикризисная ра�
бочая группа по вкладчикам, руководит которой заместитель
председателя Законодательного Собрания Челябинской обла�
сти Анатолий Брагин. Напомним, по инициативе партии «Еди�
ная Россия», поддержанной партийной фракцией Законода�
тельного Собрания Челябинской области, было создано не�
сколько антикризисных рабочих групп, которые занимаются
наиболее болезненными вопросами, касающимися дольщиков
жилищного строительства, офисных вопросов, молодёжной
политики и т.д.

нированных мер в условиях кризиса. В
своей работе участники группы тщатель�
но анализируют положение во всех груп�
пах банковской сферы: челябинских
банков, филиалов Сбербанка и инореги�
ональных банков. Особое внимание уде�

ляется изучению жалоб вкладчиков.
� Отдельное направление – объек�

тивное информирование населения о
состоянии и трудностях финансового
обслуживания граждан, – заметил руко�
водитель группы Анатолий Брагин. – Ре�
зультаты координированных усилий ор�
ганов власти, банков, общественных
организаций пусть медленно, но уже
сказываются. В течение двух последних
месяцев не поступило ни одной жалобы
от вкладчиков. Несколько выросло дове�
рие людей к областным банкам.

Также, по словам Анатолия Иванови�
ча, если в октябре�декабре 2008 года
фиксировался отток вкладов физичес�
ких лиц, то, начиная с января 2009 года,

жители Челябинской области стали
больше доверять свои денежные сбере�
жения банкам, что, безусловно, являет�
ся резервом восстановления и поддер�
жания всей кредитной системы. Особо
в этих направлениях рабочая группа от�
мечает высокопрофессиональную взве�
шенную и гибкую деятельность Главно�
го управления Банка России по Челябин�
ской области.

Большое внимание антикризисная
рабочая группа уделяет нахождению
компромиссных решений для поддерж�
ки граждан, которые в условиях финан�
сово�экономического кризиса не могут
вернуть кредиты, особенно ипотечные.

В планах рабочей группы – продол�
жение системного анализа ситуации
банковской сферы, в том числе, небан�
ковских организаций, работающих на
заёмных средствах граждан.

Ирина ЯББАРОВА

Ключ к большому молоку
Ключевым фактором повышения молочной продуктивности в обществен�

ном животноводстве является грамотная организация работы по воспроиз�
водству стада и постоянный контроль над этим руководителя хозяйства.

Во время посещений первым заместителем губернатора области Андреем Ко�
силовым и министром сельского хозяйства Иваном Фёклиным проблемных хо�
зяйств, были тщательно осмотрены животноводческие фермы, в частности, родиль�
ные отделения для коров, профилактории для телят, пункты искусственного осе�
менения. Вывод однозначен: где руководитель строго следит за соблюдением тех�
нологии воспроизводства стада, там и производственные показатели растут.

В пример Андрей Косилов поставил руководителя хозяйства «Сарафаново»
Чебаркульского района Александра Короля и директора ОАО «Ташкиново» Нязе�
петровского района Василия Дружинина, которые лично контролируют племен�
ную работу. Также первый замгубернатора предложил взять за образец хозяйства,
входящие в холдинг «Иволга» в Варненском районе, где очень удачно организова�
ны рабочие места техников�осеменаторов: благодаря грамотно составленной кар�
тотеке специалист легко отслеживает ситуацию на своём отрезке работы.

В ближайшее время областной минсельхоз должен разработать комплекс ре�
комендательных мер для сельхозпредприятий по улучшению племенной рабо�
ты. Для этого будет проанализирована работа тех хозяйств, которые успешно
справляются с проблемами восстановления здоровья животных после отёла и
дальнейшего воспроизводства. Как отметил первый вице�губернатор, эту рабо�
ту должна возглавить ветеринарная служба. В частности, нужно будет изучить
ситуацию так называемой первой охоты у коровы после удачного рождения те�
лёнка. Именно в этот момент нужно вновь производить искусственное осемене�
ние, чтобы наступила нормальная стельность, и животные продолжали прино�
сить прибыль. Кроме этого, необходимо внедрить обязательную диспансериза�
цию стельных коров за два месяца до отёла: провести необходимые ветеринар�
ные мероприятия, изменить рацион, а также отследить состояние животных после
родов. Всё это позволит сохранить здоровье животных, а следовательно, улуч�
шить динамику производства.

Другая проблема, которая выявилась в ходе инспекционных поездок по райо�
нам области, – недостаточная мотивация труда операторов по воспроизводству
стада. Почему�то во многих хозяйствах сложилась неправильная система оплаты
труда этих специалистов, когда размер зарплаты зависит от количества родив�
шихся живых телят, а не от эффективности осеменения. Получается, что техник�
осеменатор поневоле становится заложником халатности других работников фер�
мы, которые допускают нарушения технологии содержания животных, из�за чего
происходят аборты и рождаются мёртвые телята. Андрей Косилов призвал руко�
водителей хозяйств исправить эту ситуацию, возложив ответственность за сохран�
ность молодняка на тех работников, от которых это действительно зависит.

Андрей Косилов сообщил, что в дальнейших инспекционных поездках по жи�
вотноводческим хозяйствам области будут проверены молочные фермы и даны
рекомендации по изысканию резервов повышения эффективности молочного
производства.

Юрий СИМОНОВ

Ярмарка недвижимости
3 апреля в Челябинске начинает работу традиционная «Ярмарка недви�

жимости». В ней примут участие представители 30 ведущих строитель�
ных компаний, крупных агентств недвижимости и банков.

В насыщенной программе ярмарки – десять практичес�
ких мастер�классов, адресованных руководителям агентств
недвижимости и топ�менеджерам строительных компаний.
Кроме того, «Ярмарка недвижимости» презентует новый
уникальный проект для людей, пришедших на выставку с
целью продать свою квартиру – «Сам себе риэлтор». Суть
услуги проста: нужно заполнить специальный бланк с ин�
формацией об объекте недвижимости и передать в оргко�
митет. По итогам ярмарки все сданные бланки с предложе�
ниями будут бесплатно опубликованы в специализирован�
ных средствах массовой информации.

Ещё одно важное направление ярмарки – консультаци�
онная помощь гражданам, испытывающим трудности с по�
гашением ипотечного кредита в связи с потерей места ра�
боты или резким сокращением доходов. Специалисты
Южно�Уральской корпорации жилищного строительства и
ипотеки ответят на все интересующие вопросы, расскажут
о правилах получения господдержки, обозначат основные
требования к заёмщикам, претендующим на реструктури�
зацию ипотечных кредитов.

Торжественное открытие «Ярмарки недвижимости» со�
стоится 3 апреля в 12.00 по адресу ул. Цвиллинга, 34 (Выс�
тавочный зал Союза художников).
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НАМ ПИШУТ

ГОД МОЛОДЁЖИ Я – ГРАЖДАНИН РОССИИ

При этом за каждым депутатом
фракция закрепила несколько городов
и районов. Депутаты стремятся оказать
помощь в закреплённых территориях.
Но, понимая целесообразность сосре�
доточения в конкретных случаях более
крупных сумм на важных участках, еже�
годно фракция коллегиально определя�
ет эти участки и объединяет возможно�
сти членов фракции.

2008 год был для Миасса юбилей�
ным. Городу исполнилось 235 лет. И на
одном из заседаний своей фракции де�
путат Александр Соболев обратился с
просьбой: сделать городу�юбиляру по�
дарок от фракции в виде оказания уве�
личенной финансовой поддержки за
счёт «депутатских средств». Причём ос�
новную её часть – для крупного вложе�
ния в старую, южную часть города, ко�
торая является истоком Миасса. Выс�
тупление депутата оказалось столь убе�
дительным, что все члены фракции ком�
мунистов поддержали коллегу из
Миасса и «сбросились» на подарок го�
роду, выделив каждый из своего милли�
она по триста с лишним тысяч рублей. В
итоге Александр Соболев к своему мил�

Возродить истоки Миасса
Известно, что областным законом каждому депутату
Законодательного Собрания области предоставлена
возможность привлечь из областного бюджета по своей
инициативе миллион рублей для нужд его округа. В
Законодательном Собрании фракция КПРФ насчитывает 5
депутатов. Все они избраны по единому избирательному
округу, вся территория области распределена между ними.

лиону получил ещё 1 миллион 400 тысяч.
Надо было решать, как конкретно распо�
рядиться этими двумя миллионами че�
тырьмястами тысячами рублей.

� Долго думать, – рассказывает Алек�
сандр Алексеевич, – мне не пришлось.
Родиной Миасса является южная часть
города, к сожалению, не избалованная
вниманием властей. Да и основное «рай�
онообразующее» предприятие – инстру�
ментальный завод, который десятилети�
ями поддерживал эту территорию, пере�
стало существовать. Посоветовался с
товарищами по парторганизации, и
именно сюда решено было направить 2
миллиона 350 тысяч рублей. Или, как я
всем говорил: к 235�летию города пода�
рок – 235 10�тысячных «купюр». Реше�
ние о конкретном использовании
средств принял, посоветовавшись с гла�
вой, администрацией округа, советом
территориального управления старой
части города, с общественностью, с то�
варищами по партии. Так вызрело реше�
ние, которое поддержала и активная
часть населения этого района. Один
миллион был направлен на восстановле�
ние стадиона и 1 миллион 350 тысяч –

на ремонт сетей тепло� и водоснабже�
ния жилых домов. Ещё 50 тысяч при�
шлось «отщипнуть» на срочный аварий�
ный ремонт спортзала школы № 11 в
центре города.

У стадиона старой части города ис�
тория большая. Многие годы он был
единственным крупным стадионом го�
рода, на котором проходили спортивные
и другие массовые общегородские ме�
роприятия. На нём посмотреть на
спортивные состязания собиралось не�
мало жителей. По словам старожилов,
люди шли на стадион как на праздник.
Последние несколько десятков лет он
продолжал использоваться местными
спортсменами, даже проводились фут�
больные встречи. Но он не был благоус�
троен. Настало время провести рекон�
струкцию, создать на условия для более
разнообразных и массовых спортивных
занятий. Нужен был первый, но ощути�
мый шаг, чтобы дать толчок возрожде�
нию стадиона.

У сетей теплоснабжения и горячего
водоснабжения жилых домов была своя
проблема. Так называемая «обратная
нитка» давно вышла из строя, и жители,
чтобы, например, получить действи�
тельно горячую воду, вынуждены были
сливать в канализацию большое количе�
ство воды из системы. Естественно, ко�
тельная несла излишние затраты: вос�
полнить котлы водой и эту холодную
воду нагреть, опять же – расход газа.

Александр Соболев со своим помощ�
ником Владимиром Бурнаевым постоян�
но следили за ходом выполнения проек�
тных и строительных работ, контактиро�
вали с администрацией города, с пред�
седателем территориального управле�
ния южной части города Виталием Мо�
жайцевым. В конце февраля Александр
Соболев вместе со своими помощника�
ми вместе с заместителем председате�
ля Собрания депутатов Миасского окру�
га Владимиром Шведчиковым побыва�
ли на объектах, встретились с исполни�
телями работ, с горожанами, активиста�
ми спорта южной части города. На ста�
дионе за минувшие полгода построили
здание для двух раздевалок для спорт�
сменов и тренерской. Председатель со�
вета ветеранов старой части города, ве�
теран футбольной команды «Торпедо»
Геннадий Крохалев во время встречи с
депутатом не скрывал своей радости:
«Давно надо было заняться нашим ста�
дионом и разбудить общественность! В
старом городе сейчас столько молодё�

жи, и детей всё больше прибавляется.
Помню, после войны и время было по�
луголодное, и работы полным полно, но
мы находили время для занятий физ�
культурой. Спорт был очень органичной
частью нашей жизни. Вернуться к этому
не просто надо – необходимо! Мы, ста�
рые спортсмены, очень рады, что депу�
тат вспомнил о нашем стадионе».

По словам руководителя территори�
ального управления, уже весной на об�
новлённом стадионе откроется фут�
больное поле и волейбольная площад�
ка, а к следующей зиме будет сооруже�
на хоккейная коробка и есть большое
желание открыть здесь каток с прокатом
инвентаря. В ходе разговора с участи�
ем спортивных активистов рождались
варианты расширения путей использо�
вания стадиона: сооружение площадки
для городков и другие варианты. Рядом
со стадионом расположены и школа, и
ПТУ, которые будут использовать стади�
он. В районе есть своя футбольная ко�
манда. Конечно, нужна будет поддерж�
ка и предприятий, которые размещены
в этом районе. Но первый серьёзный
толчок к возрождению и стадиона, и к
более активному массовому развитию
физкультуры и спорта в районе сделан.

При осмотре трассы тепло�водо�
снабжения Станислав Сидоров, дирек�
тор ООО «Ютэк», которое распоряжает�
ся всем коммунальным хозяйством ста�
рого города, сообщил депутату, что вы�
деленных денег хватило на замену неис�
правных труб с обеспечением заколь�
цовки системы. В результате люди пере�
стали сливать воду из кранов, добиваясь
таким способом повышения её темпера�
туры. Исчезла необходимость воспол�
нять слитые объёмы воды и нагревать
эту дополнительную воду. За счёт этого
забор воды от системы «Водоканала» со�
кратился вдвое и значительно сократил�
ся расход газа на нагрев воды. У самой
старой котельной в Миассе есть ещё се�
рьёзные проблемы для обеспечения её
качественной и надежной работы. Но то,
что удалось сделать за последние пол�
года, откладывать дальше уже было не�
куда. И полученный эффект уже радует.
А участвовавшие в разговоре жители и
руководители территориального управ�
ления и обслуживающей систему орга�
низации высказали удовлетворение по�
лученными результатами и для жителей,
и для системы.

Александр Соболев также высказал
удовлетворение тем, что удалось по�
мочь старой части города, её жителям
тем, что фракция КПРФ в год юбилея
Миасса неплохо помогла этой части
Миасса, с которой начался город 235
лет назад.

Н. НИЗАМУТДИНОВА

Старт для будущей карьеры
Подведены итоги IX Всероссийской акции детских социальных инициа�

тив «Я — гражданин России». В этом году в акции приняло участие 86 ко�
манд, и только 15 проектов школьников прошли в финальный тур. По сло�
вам организаторов, уровень подготовки ребят год от года растёт, подрос�
тки стараются сделать свои проекты не просто яркими и красочными, но и
полезными для школы, дома, района и даже всего города.

Приветствуя финалистов, начальник Управления по делам образования горо�
да Челябинска Александр Кузнецов заметил, что для каждого из участников учас�
тие в такой акции — хорошая стартовая площадка для будущей карьеры.

За девять лет проведения акции расширился состав участников, появились но�
вые номинации, изменился подход ребят и кураторов к подготовки проектов, но
одно осталось неизменным — наличие неравнодушных и понимающих челябин�
цев, которые готовы поддерживать ребят, оказывать посильную моральную и ма�
териальную помощь. Среди социальных партнёров акции есть бизнесмены, поли�
тики, общественные организации. Надо заметить, что не только сама акция имеет
сторонников, но и у многих школ есть хорошие друзья в лице депутатов городской
Думы Челябинска и Законодательного Собрания Челябинской области.

К примеру, первый заместитель председателя областного парламента, депу�
тат фракции «Единая Россия» Юрий Карликанов поддержал команду «Малень�
кий принц» из школы № 58, которая благодаря своему социальному проекту по
озеленению школьных классов, школы и даже собственных квартир стала лиде�
ром в номинации «Здоровый город». Юрий Раифович вручил ребятам грамоты, а
в подарок — телевизор.

У ребят из школы № 28, которые презентовали проект «Безопасный люк», и,
кстати, заняли первое место в номинации «Подарок родному городу», тоже есть
верный друг — депутат фракции «Единая Россия» Законодательного Собрания
Челябинской области Вячеслав Серёдкин. Вячеслав Павлович не только под�
держал инициативу ребят, благодаря которой в Челябинске было закрыто более
тысячи люков, но и решил порадовать грамотой и серьёзным подарком в виде
ксерокса, принтера и факса, и все эти функциональные обязанности будет вы�
полнять одно устройство.

Надо заметить, что и парламентарии без подарков не остались. Юрий Раифо�
вич и Вячеслав Павлович были награждены благодарностями за поддержку детс�
ких социальный инициатив в акции «Я — гражданин России».

Элина МОЛОТОВА

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Поддержать талант
Уважаемая редакция! В Государственном образовательном учрежде�

нии среднего профессионального образования «Челябинский техникум
текстильной и лёгкой промышленности» успешно прошёл юбилейный кон�
курс молодых дизайнеров одежды «Зимние фантазии».

Наш техникум является одним из старейших учебных заведений Челябинс�
кой области, организованным в 1956 году. В настоящее время подготовлено бо�
лее 10 000 специалистов для лёгкой промышленности Урала, Сибири, Прибал�
тики, Казахстана, Узбекистана.

Проведение конкурса молодых дизайнеров одежды среди студентов ставит
задачу: выявить талантливую молодёжь, дать возможность проявить свою инди�
видуальность, «заболеть» творчеством, показать себя работодателям. Среди
выпускников техникума много призёров международных, всероссийских, отрас�
левых конкурсов молодых дизайнеров одежды.

В проведении конкурса не было бы ничего особенного, если не принимать во
внимание нынешнюю непростую экономическую ситуацию. Каждому из 200 ав�
торов хочется, чтобы его заметили и поощрили! В этом году призы получили бо�
лее 50 участников, в их числе постоянные участники фестиваля – детская студия
«Юность» г. Троицка. Гран�при фестиваля вручён авторам коллекции «Сбой сис�
темы» Карымовой М., Пасичник А. (стипендиат Законодательного Собрания Че�
лябинской области). Победители конкурса 20 марта 2009 г. участвуют в фестива�
ле «Весна студенческая». 3 коллекции – призёры конкурса и их авторы представ�
ляли наш город в Нижнем Новгороде, где 20�24 марта проходил 8 Всероссийский
конкурс молодых модельеров – дизайнеров одежды и профессионалов индуст�
рии моды «Волжская палитра – 2009».

Нам хотелось бы отметить живое участие в проведении конкурса генерально�
го директора ЗАО «Уралхимсбыт», депутата Законодательного Собрания Челя�
бинской области Валерия Васильевича Алёшкина. В течение нескольких лет
он проявляет искреннюю заинтересованность, участвуя в организации поощре�
ния и награждения призёров и участников конкурса. Среди участников фестива�
ля много талантливых студентов – инвалидов детства по слуху (слабослышащих и
неслышащих), обучающихся в техникуме по специальности «Технология швейных
изделий». Благодаря своевременной поддержке и поощрению неслышащие сту�
денты раскрывают свой талант, быстрее адаптируются в студенческом коллекти�
ве, чувствуют внимание и заботу. Администрация техникума выражает огромную
благодарность В.В. Алешкину за поддержку молодых талантов и надеется на то,
что легкая промышленность Урала возродится и пополнится новыми именами
талантливых дизайнеров.

И.И. ПУШКАРЕВА, директор техникума

Окончание, начало на стр. 1
Руководитель «Молодой Гвардии

Единой России» напомнил, что партия
власти уже давно поддерживает перс�
пективных молодых людей, готовых вне�
сти свой вклад в развитие страны. Была
определена квота в 20 % для молодых
парламентариев, пока что эта цифра
чуть ниже. На сегодняшний момент мо�
лодых депутатов�единороссов в Госду�
ме 11 %, но и это уже показатель.

На днях было решено создать очное
молодёжное федеральное собрание де�
путатов, цель которого — выстроить го�
ризонтальную и вертикальную систему
взаимоотношений федерального цент�
ра, региональных молодёжный собра�
ний депутатов и молодёжных парламен�
тов в муниципалитетах. Очень важно, по
мнению Руслана Гаттарова, выстроить
прямую информационную цепочку вза�
имного сотрудничества молодёжных
парламентов всех уровней, чтоб важная
информация не терялась, а доходила до
адресата, имела возможность быть ус�
лышанной без искажений.

Также самый молодой депутат Зако�
нодательного Собрания Челябинской
области обратил внимание на то, что
первоначально на реализацию Года мо�

Возможности для сильных

лодёжи было заложено 150 миллионов
рублей, но финансово�экономический
кризис не мог не затронуть и этого на�
правления. Сейчас поднят вопрос о ре�
ализации ряда направлений, но, тем не
менее, молодых депутатов заверили,
что правительство постарается выпол�
нить взятые на себя обязательства,
хотя, без определённых корректив
обойтись не получилось. Но как бы там
ни было, Руслан Гаттаров призвал всех
молодых депутатов в Год молодёжи
быть внимательнее друг к другу, думать
об интересах избирателей и своей Ро�
дины.

Кстати, начальник Главного управ�
ления молодёжной политики Алексей
Слаутин подчеркнул, что на Южном
Урале Год молодёжи начался значи�
тельней раньше, чем по всей стране.
Благодаря молодым депутатам, кото�
рые трудятся в последнем созыве об�
ластного парламента, власти Южного
Урала стали уделять большее внимание
реализации молодёжной политики. Во
многом именно благодаря поддержки
Руслана Гаттарова и Вадима Воробья в
Челябинской области центральная
роль стала отводиться военно�патрио�
тическому воспитанию, развитию мо�

лодёжных движений и объединений,
принятию законов «О молодёжи» и «О
государственной поддержке областных
молодёжных объединений».

� Какие бы мероприятия в нашей об�
ласти не проводились, главное место
всегда занимает человек, – заметил
Алексей Геннадьевич. – Работа с моло�
дыми людьми у нас отлажена достаточ�
но хорошо. Хотя, в Год молодёжи хочет�
ся глобальных изменений в системе мо�
лодёжной политики. Уверен, что Челя�
бинской области необходимы серьёз�
ные детские образовательные центры
уровня «Орлёнок» и «Океан», это позво�
лило бы задействовать в реализации
масштабных молодёжных проектов ко�
лоссальное число детей и подростков.

По мнению председателя Собрания
депутатов Магнитогорского городского
округа Александра Морозова, не толь�
ко власть должна предоставлять воз�
можности для реализации молодым

людям, но и сами юноши и девушки дол�
жны искать себя в этом мире, если нуж�
но, объединяться в общественные орга�
низации, главное — приносить пользу
окружающим. К примеру, в Магнитогор�
ске действует Клуб молодых юристов,
которые оказывают жителям города
бесплатные юридические консульта�
ции, издают бесплатные брошюры для
населения. В клубе состоят студенты�
старшекурсники юридического факуль�
тета Магнитогорского технического
университета. Также есть и Союз моло�
дых металлургов. Именно в этом Алек�
сандр Морозов видит проявление пат�
риотизма и желание приносить пользу
обществу, а значит, и возможности для
реализации молодых людей.

Стоит отметить, что в рамках засе�
дания Молодёжного регионального со�
брания депутатов Челябинской облас�
ти было подписано соглашение о со�
трудничестве между Общественной мо�
лодёжной палатой при Законодатель�
ном Собрании Челябинской области и
Молодёжным региональным собрани�
ем депутатов Челябинской области.

Ирина ЯББАРОВА
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КОНКУРС

СКАНВОРД

АНТИКРИЗИСБЕЗОПАСНОСТЬ ДВИЖЕНИЯ

Объявление на пограничном
столбе:
«Товарищи нарушители! В
связи с нехваткой патронов
предупредительные выст�
релы в воздух больше не
производим!»

Детям до 16 лет смотреть и
слушать, как заводят «Запо�
рожец» запрещается!

Сержант Петренко оштрафо�
вал проезжающий мимо ка�
ток за отсутствие запаски и
лысую резину.

После аварии пассажирско�
го самолёта чёрные ящики
записали последние слова
пилота:
� Смотри, как я умею!..

В кафе заходит человек с со�
бакой и заключает с посети�
телями пари, что его пёс сей�
час будет разговаривать. Но
собака молчит. Человек оп�
лачивает пари и уходит под
общий хохот.
� Из�за тебя я проиграл уйму

Твой первый самолёт!

денег! – говорит хозяин соба�
ке. – Почему ты не заговорил?
� Чудак! – отвечает пёс. – Ты
только представь, сколько
денег мы загребём завтра!!!

� Знаете, как отличить психо�
лога от других мужчин? Надо
посадить всех рядом и мимо
пустить голую женщину.
� И что?
� Все будут следить за жен�
щиной, а психолог за их реак�
цией…

Чтобы приблизить ребён�
ка к исполнению заветной
мечты, предприятие ООО
«Авиа�Поиск» решило пода�
рить мальчишкам и девчон�
кам личный самолёт. Такой,
чтобы быстро собирался и
летал по�настоящему. И мож�
но было бы раскрасить его,
как только фантазия подска�
жет. И был бы самолётик не�
дорогим.

Предприятие ООО «Авиа�
Поиск» впервые в РФ разра�
ботало и наладило выпуск из�
делия «Планер «Победитель»,
разработало программу
«Твой первый самолёт» и от�
работало методику массовых
занятий с детьми в образова�
тельных учреждениях, детс�

ких оздоровительных лаге�
рях, авиамодельных кружках,
при проведении праздничных
мероприятий и социально�
ориентированных корпора�
тивных проектов.

Программа является со�
ставной частью инновацион�

ного педагогического проек�
та «Мой первый самолёт» в
номинации «Развитие иссле�
довательских и практических
умений учащихся» победите�
ля Всероссийского конкурса
«Учитель года России – 2008»
Н.В. Каменковой (учитель на�
чальных классов МОУ «Лицей
№ 6», г. Миасс, Челябинской
области).

Занятие «Твой первый са�
молет». Для девочек и маль�
чиков 6�14 лет. В любое вре�
мя года – раскраска, сборка,
запуски, занимательные
игры, соревнования с приза�
ми. Планер остается у ре�
бёнка.

Продолжительность – не�
сколько дней.

Индивидуальное внима�
ние и уважение к каждому ре�
бёнку.

С 2006 года занятиями ох�
вачено около 19 000 детей. В
том числе впервые в 2008
году около 1900 детей из дет�
ских домов Свердловской об�
ласти. Занятия способствуют
интеллектуальному и патрио�
тическому воспитанию лич�
ности ребёнка, и получили
высокую оценку руководите�
лей организаций, педагогов и
родителей.

Планер обладает хороши�
ми лётными и прочностными
характеристиками. Изделие

сертифицировано. Деятель�
ность – лицензирована.

Занятия отличаются низ�
кой стоимостью, большой
продолжительностью и вызы�
вают восторг детей:

«Большое спасибо, что вы
научили нас пускать самолё�
ты!», «Это было самое инте�
ресное из всего, что проводи�
лось в лагере!», «Ура, ура, у
меня получилось!», «А будете
ли вы проводить такие заня�
тия в следующей смене (сле�
дующем году)?», «А куда мож�
но записаться, чтобы делать
такие же самолёты?», «До
свидания, приезжайте ещё!».

Будем рады наладить со�
трудничество с организаци�
ями, предприятиями, обще�
ственными деятелями и ча�
стными лицами.

Предоставим дополни�
тельную информацию: отзы�
вы, сертификаты, фото� и ви�
деоматериалы, газетные ста�
тьи, образцы оформления ко�
робочек по требованиям за�
казчиков.

Маршрутные такси:
аварийность

и неисправность
Сотрудники ГИБДД города Челябинска обеспокое�

ны повышенной аварийностью маршрутных такси в ре�
зультате нарушения водителями правил дорожного
движения. Нарушение скоростного режима, несоблю�
дение разметки, дорожных знаков и сигналов свето�
фора, «подрезка» других машин, нарушение правил
остановки и парковки – вот далеко не полный список
таких нарушений. Зачастую техническое состояние
«Газелей» оставляет желать лучшего.

И не секрет, что среди водителей маршрутных транспор�
тных средств установлена «плановая» система работы – каж�
дый день они должны собирать с пассажиров определён�
ную сумму. В погоне за «собираемостью» водители, порой,
не обращают внимания на правила и устраивают со своими
конкурентами гонки на выживание.

«Мы вынуждены гнать и нарушать правила только из�за
того, что мы хотим заработать за день как можно больше, –
рассказывает водитель маршрутки Руслан. – Во всём вино�
ваты наши работодатели, в наших договорах зарплата не
фиксирована, сколько мы людей за день перевезём, столько
и получим. Поэтому порой берём больше человек, чем по�
ложено, и нарушаем правила. Чем активнее мы работаем,
тем больше денег».

Снижение финансового плана могло бы снизить и ава�
рийность маршруток, но заставить частных извозчиков пе�
ресмотреть свою финансовую политику нереально. «Все эти
деньги не с потолка взяты, эти тарифы появились после
тщательных расчётов, и менять пока никто ничего не соби�
рается», – сказали в одной из компаний по перевозке пас�
сажиров.

Реальных рычагов воздействия на перевозчиков прак�
тически нет. Лицензия на пассажирские перевозки выдаёт�
ся на федеральном уровне и лишить её может только лишь
суд. Инспектора ГИБДД регулярно проводят рейды, в ходе
которых выявляют нарушения правил дорожного движения,
а так же нарушение условий лицензирования. По выявлен�
ным нарушениям сообщение направляется в государствен�
ную автодорожную инспекцию и администрацию по месту
регистрации юридического лица для принятия мер.

«Административное наказание за нарушения, которые
совершают водители маршруток, минимально, – проком�
ментировал ситуацию старший государственный инспектор
технического надзора ГИБДД по Центральному району го�
рода Челябинска капитан милиции Виталий Липовцев. – Во
время проводимых рейдов мы, естественно, запрещаем эк�
сплуатацию транспортных средств, техническое состояние
которых не соответствует предъявляемым требованиям, но
через несколько дней они всё равно выходят на маршрут.
Мы не можем ни запретить их деятельность, ни приостано�
вить её».

Но, всё же, стоит заметить, что порядка в перевозке пас�
сажиров на этом виде транспорта стало значительно боль�
ше. Уже практически не встречаются жалобы на грубость и
хамство. По крайней мере, в центре города, водителя бес�
полезно просить остановиться между остановками. И по�
тратить своё «драгоценное время» на беседу с инспектором
ГИБДД у автоперевозчиков желания становится все мень�
ше и меньше.

НАЦПРОЕКТ: ОБРАЗОВАНИЕ

Прогресс против рака
Челябинская область получит 870 миллионов руб�

лей на создание окружного онкологического центра.
В начале марта председатель правительства РФ Вла�
димир Путин подписал постановление, в рамках кото�
рого принято решение о создании 11 онкологических
центров. На базе онкологических диспансеров будет
открыто 10 региональных центров и только южно�
уральский получил статус окружного.

Более высокий статус накладывает больше обяза�
тельств, но даёт и больше возможностей. Так, Челябинская
область получит из федерального бюджета 870 миллионов
рублей на приобретение оборудования. Региональные же
центры получат почти в два раза меньше средств.

Теперь региону необходимо до 15 апреля подписать со�
глашение с правительством РФ, в котором будут прописаны
вопросы финансирования и обязанности области по созда�
нию онкоцентра. На первом этапе работа будет сосредото�
чена на подборе и приобретении сверхсовременного обору�
дования. Специалистам предстоит уточнить список необхо�
димых для работы аппаратов и определить требования к каж�
дому из них, ведь всё будет производиться только на заказ.

По словам главного врача челябинского областного он�
кологического диспансера Андрея Важенина, область полу�
чит ряд самых уникальных аппаратов, которых в стране еди�
ницы. Так, на Южном Урале появится вторая в России ра�
дионуклидная лаборатория. Сейчас подобная работает
только в Обнинске, и пациенты со всей страны съезжаются
туда. Теперь южноуральцам не понадобится ездить в дру�
гие города или за рубеж. Более того, наша область сможет
принимать пациентов из всех регионов Уральского феде�
рального округа, а также соседних Пермской и Оренбургс�
кой областей, Башкирии.

НАЦПРОЕКТ: ЗДОРОВЬЕ

� Поддержка реального
сектора экономики, безус�
ловно, важна. Но, во�первых,
пенсионеры, действительно,
наименее защищённая часть
населения. И грешно не по�
могать пожилым людям, на�
шим родителям. Во�вторых,
государственная поддержка
этих людей – не помощь ли
работающим? Человек спо�
койно трудится, зная, что его
папа и мама стабильно полу�
чают пенсию. Всякому нор�
мальному человеку это долж�
но быть понятно. А кроме
того, случаются ситуации,
когда целые семьи пережива�
ют трудные дни благодаря
пенсионному обеспечению
старшего поколения.

По большому же счёту,
Пенсионный Фонд занимает�
ся не только пенсионерами,
которых у нас в области чуть
менее миллиона человек. На
нашем учёте стоит 3 милли�
она 200 тысяч человек. Мы
занимаемся и теми, кто ещё
не родился, обеспечивая
программу по «материнскому
капиталу», и теми, кого с нами
уже нет. Но главное, – мы со�
здаём базу для тех, кто сегод�
ня работает, их будущее –
наша задача.

Надо сказать, что в Челя�

С думой о будущем
Иной раз от работоспособных лю�
дей слышится брюзжание: мол,
этих пенсионеров «заласкали»,
надо бы обратить внимание на
нас... Антикризисную группу по ра�
боте с пенсионерами закономерно
возглавляет самый компетентный
в этой сфере человек — управляю�
щий Пенсионного Фонда РФ по Че�
лябинской области, депутат фрак�
ции «Единая Россия» областного
Законодательного Собрания Вик�
тор Чернобровин. Это, пожалуй,
самая «горячая точка» социальной
программы поддержки населения
в период экономического кризиса.
Ему слово.

бинской обла�
сти средняя
пенсия – 6015
рублей –
выше, чем про�
житочный ми�
нимум, а у тех,
кто получает
две пенсии,

выплаты достигают 16 тысяч
рублей. Но мы ещё ратуем за
то, чтобы все наши земляки

получали «уральский коэф�
фициент», работаем над от�
меной единого социального
налога. Пытаемся работать с
законодательством в том
плане, чтобы перерасчёт пен�
сий и пособий нёс не заяви�
тельный характер, когда лю�
дям обязательно надо прихо�
дить в Пенсионный Фонд, а
чтобы перерасчёты делались
автоматически.

Индексации пенсий
2009 года

С 1 марта – базовая часть трудовой пенсии повы�
шается на 8,695652% (доведение размера с 1 794 руб.
до 1 950 руб.).

С 1 апреля – страховая часть трудовой пенсии уве�
личивается на 15,6% (фактически – 17,5%); размер ЕДВ
– на 8,5% (увеличение планируется довести до13%);
расчётный пенсионный капитал застрахованных лиц,
определённый по состоянию на 01.01.2008 , – на 26,9%.

С 1 августа – рассматривается дополнительное
увеличение страховой части трудовой пенсии на 7,5%.

С 1 декабря – повышение на 26,45% (рассматри�
вается размер индексации на 31,4%).

В результате, к концу 2009 года средний размер
пенсии по области составит 6015 руб. и увеличится
на 1530 руб. или на 34,1%.

Средний размер двух пенсий инвалидов и участни�
ков ВОВ составит 16155 руб. и увеличится на 4 472
руб., или на 38,3%.

Средний размер социальной пенсии составит 4 270
руб. и увеличится на 1 270 руб. или на 42,4%, в том чис�
ле: наименьший размер пенсии (социальная инвалидам
III группы) составит 2500 руб., увеличится на 746 руб.

Одно из главных направ�
лений работы антикризисной
группы — информирование
населения. Мы практикуем
выездные клиентские служ�
бы, проводим «Открытые дни
ПФР», разъясняем людям ал�
горитм их действий в той или
иной ситуации. Результат не
заставил себя долго ждать:
резко снизилось количество
обращений, люди стали гра�
мотнее в пенсионных вопро�
сах. Здесь нам очень помога�
ют Союз пенсионеров Рос�
сии, профсоюзы, Советы ве�
теранов, – это постоянные
участники заседаний нашей
антикризисной группы. Зна�
чима их роль в мониторинге
ситуации. Скажем, недавно в
ряде территорий были выяв�
лены острейшие социальные
проблемы, благодаря чётко
выстроенной работе удалось
погасить все конфликты, что
называется на корню.Чтобы
люди не вышли на улицу, опе�
ративно провели разъясни�
тельную работу, успокоили.
Сегодня надо много порабо�
тать, чтобы довести до граж�
дан механизм индексаций
пенсий, которые в этом году
пройдут четырежды. Ближай�
ший — уже 1 апреля, когда
произойдёт перерасчёт де�
нежной выплаты в сторону
увеличения.

Советы ветеранов, проф�
союзы помогают и в законо�
дательной экспертизе, и в
практических делах. Напри�
мер, они лучше всего обладая
технологией «из уст в уста»,
продолжают информировать
население о программе
«1000 на 1000». То есть, чело�
век, внёсший на свой пенси�
онный счёт 1000 рублей, по�
лучает такую же сумму от го�
сударства. Это стопроцент�
ная рентабельность, вклад в
завтрашний день.

Так что, работы много и у
антикризисной группы, и у
самого Пенсионного Фонда.
Главное, что эта работа на�
правлена на каждого гражда�
нина, обеспечивает ему опре�
делённые государственные
гарантии, как бы у человека
не повернулась жизнь.

Записал
Владислав ПИСАНОВ

ООО «Авиа�Поиск»: Россия, Челябинская обл., г.
Миасс, 456320, а/я 954, тел.: +7(3513) 59�26�15,
89080947929, e�mail: 0158@mail.ru

Стремление летать – многовековая мечта че�
ловечества. Романтика полёта манит каждого
человека. Особенно в детстве, когда малыш не
столько живёт, сколько играет в птиц, управля�
ет мнимой ракетой или пытается запустить
свой первый бумажный самолётик.

Планер «Победитель»

Дорогие читательницы!
Сегодня у вас есть уникальная возможность выиг�

рать два пригласительных билета на финал конкурса
«Миссис Челябинск–2009».

Это праздничное гала�шоу призвано подарить хорошее
настроение и заряд бодрости всем участницам и гостям
конкурса, показать, что талантливая женщина талантлива во
всём, а после рождения ребёнка всё самое лучшее только
начинается. Ответьте правильно на наши вопросы и вы ста�
нете почётным гостем на празднике красоты.

1.В который раз в нашей области проходит конкурс
«Миссис Челябинск»?

2.Кто организатор конкурса?
3.Главное достоинство конкурсанток и требование к

ним?
Ждём ваших ответов по телефонам: 8�351�265�61�17,

8�902�86�75�984 до 10 апреля 2009 г.


